

A LA ATENCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA DIVISIÓN DE HONOR DE LA APF

CIRCULAR APF N° 73

Luque, 16 de julio de 2020

Programa HIGH PERFORMANCE - FIFA Desarrollo de Talentos, Análisis del Ecosistema del Fútbol

Señoras y señores,

A través de la presente misiva, nos es grato dirigirnos a los clubes integrantes de la División de Honor con el fin de informar los detalles referentes al "Programa HIGH PERFORMANCE – FIFA, Desarrollo de Talentos, Análisis del Ecosistema del Fútbol". Este programa impulsado por la FIFA, tiene el objetivo de asistir a las asociaciones y sus clubes afiliados para mejorar las oportunidades de las que disponen los jugadores y jugadoras con talento. Para ello, un grupo de expertos en alto rendimiento visitarán y conversarán con los representantes de los clubes asociados para compilar la información necesaria.

Los clubes participantes del programa recibirán la misma encuesta y los expertos de la FIFA y Double Pass, una empresa con más de quince años de experiencia en el sector, analizarán los datos proporcionados.

Este análisis constituirá la base del desarrollo de las siguientes fases del programa, que consisten en la elaboración de un informe que permitirá comprender mejor la situación en el país, de este modo, la FIFA podrá ofrecer el apoyo específico que responda a las necesidades de nuestro medio.

Durante este año se realizará la compilación de la información necesaria. Por lo que solicitamos la designación de dos personas de contacto, que puedan proveer, a los especialistas de FIFA, los datos referentes a las categorías de Fútbol Base y Formativas, tanto femenina como masculina.

Se ruega la remisión de los datos de los designados a más tardar el día martes 21 de julio de 2020, a la siguiente dirección de correo electrónico: dmartinez@apf.org.py

Sin otro tema que manifestar y a la espera de vuestra colaboración, aprovechamos la ocasión para saludarles muy atentamente.

UGLAS H. MARTÍNEZ C. Director de Desarrollo Asociación Paraguaya de Fútbol **ABG. LUIS KANONNIKOFF DARDANO** Secretario General Asociación Paraguaya de Fútbol











HIGH PERFORMANCE

ANÁLISIS DEL ECOSISTEMA DEL FÚTBOL GLOBAL







El objetivo de este programa es ayudar a las Federaciones y clubes a desarrollar todo su potencial y optimizar sus estructuras de desarrollo de talento.

Nuestro enfoque para lograr este objetivo es desarrollar y optimizar las competiciones, ofrecer programas de apoyo y compartir el conocimiento.



ANÁLISIS DE ACADEMIAS

La APF Seleccionara los Clubes que participaran de este programa, a fin de que la FIFA pueda obtener una imagen realista de su sistema de desarrollo de talento. Se crearán, compartirán y explicarán las directrices durante el primer contacto entre el experto en alto rendimiento y la persona de contacto.





Los Clubes Seleccionados para participar de este programa deberán nombrar un representante, el cual hará de nexo entre el Club y la FIFA, para compilar la información requerida por los Expertos, en cuanto a temas relacionados a:

Esc. de Futbol / Futbol Juvenil / Futbol Femenino

El Club tendrán tiempo de Nombrar a los representantes hasta el martes 21 de julio del corriente.

El Análisis del Ecosistema del Futbol, servirá de base para las actividades de desarrollo que ayudarán a las federaciones miembro y a los clubes a desarrollar todo su potencial. Los resultados del análisis representan en si el primer paso para apoyar a las federaciones u clubes en el desarrollo de estructuras efectivas.

A partir de 2021, las conclusiones de este análisis servirán para elaborar programas de ayuda, entrenamiento y formación específicos para entrenadores y lideres, tanto dentro como fuera del campo.





